
 

 

 

 

VERSION OFFICIELLE 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE 

L’ÉCOLE DE BOURGOGNE TENUE LE MARDI 

23 AVRIL 2019 À 19 HEURES 15 À LA SALLE DU PERSONNEL 

 

Étaient présents : 

 

Parents :     Philippe Privé 

      Michael Grimard 

      Annie Picard 

Anne-Marie Hébert 

Emmanuel Drapeau  

Nadine Riendeau    

             

Personnel enseignant :   Caroline Sirois  

      Cynthia Desbiens Pétrin 

      Marie-Pier Crevier 

      Julie Boucher     

   

Personnel de soutien :   Francine Meloche 

Direction :     Lysanne Landry 

    

Était absente :    Danielle Fortier (responsable) 

                                                           Personnel du service de garde    

   

 

1. OUVERTURE ET PRÉSENCES 

 

 Les présences sont prises, il est 19 heures 15.   

 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 

 Madame Annie Picard souhaite la bienvenue aux membres et nous fait la lecture 

de l’ordre du jour. 

 

Modifications :   Ajout du point 17.1 Classe Répit 

                                            Point 17.2 Activités parascolaires 

       



 

 

 

 

 

CE-18/19-43 Madame Anne-Marie Hébert propose l’adoption de l’ordre du jour 

tel que modifié. 

Adopté à l’unanimité 

 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 26 MARS 2019 

  

 Des modifications sont apportées. 

 

CE-18/19-44 Madame Cynthia Desbiens Pétrin propose l’adoption du procès-

verbal du 26 mars 2019 tel que modifié. 

 

      Adopté à l’unanimité  

 

4. SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 26 MARS 2019 

 

Aucun suivi. 

 

5. PAROLE AU PUBLIC 

 

Monsieur Laplante, père d’Élisabeth Laplante, qui est membre du Conseil des 

élèves, assistera à notre rencontre. 

  

6. CONSEIL DES ÉLÈVES 

 

Monsieur Anthony Drapeau et mademoiselle Élisabeth Laplante, tous deux 

membres du Conseil des élèves, nous parlent de leur expérience au sein du 

Conseil.  Ils nous informent également du fonctionnement du Conseil et des 

différents projets qui sont réalisés.  Les membres tiennent à féliciter leur 

implication. 

 

7. PROJET ÉDUCATIF  

 

 Madame Lysanne Landry nous remet une version du projet éducatif.  Elle doit y 

apporter des modifications et ensuite la présenter aux enseignants lors d’une 

rencontre.  Les membres du Conseil d’établissement ont participés au processus 

et seront consultés par courriel lors de la remise de la version finale. 

 



 

 

 

 

 

CE-18/19-45 Il est proposé par monsieur Philippe Privé que les membres 

acceptent le projet éducatif présenté, tout en étant consultés 

ultérieurement par courriel pour accepter la version finale avec les 

modifications. 

Adopté à l’unanimité 

 

8. PRINCIPES D’ENCADREMENT DES FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS – 

AJOUTS 

 

 Les modifications sur les trop-perçus ont été apportées. 

 

CE-18/19-46 Il est proposé par madame Caroline Sirois d’accepter les principes 

d’encadrement des frais chargés aux parents pour l’année scolaire 

2019-2020 avec la modification sur les trop-perçus. 

 

Adopté à l’unanimité 

 

9. CODE DE VIE 2019-2020 

 

Présentement, les enseignants sont en consultation.  Deux points sont à l’étude, 

l’habillement de demi-saison et avoir deux paires de souliers à l’école.  Sur le 

dernier point, à cause du recours collectif sur les frais demandés aux parents 

nous pensons qu’il serait mieux de suggérer que d’obliger. 

 

10. ORGANISATION SCOLAIRE 2019-2020 

 

L’an prochain nous aurons 4 classes de maternelle, 4 classes de 1re, 4 classes de 

2e, 3 classes de 3e, 4 classes de 4e, 3 classes de 5e, 3 classes de 6e et nos trois 

classes d’adaptation scolaire pour environ 592 élèves. 

 

11. CAMPAGNE DE FINANCEMENT 2019-2020 – SÉLECTION DES PRODUITS 

 

Madame Lysanne Landry nous informe qu’elle rencontrera Monsieur Noël le 30 

avril. 

 

 

 



 

 

 

 

 

12. SUIVI BUDGÉTAIRE 

 

Nous aurons un déficit en soutien pédagogique beaucoup moindre que prévu en 

début d’année.  Dans la mesure culturelle il reste des montants, nous pourrions 

les verser pour la fête de fin d’année ou une activité pour tous les élèves. 

 

13. INFOS-ÉCOLE  

 

13.1 Le Grand défi Pierre Lavoie 

 

Le 29 avril aura lieu probablement (en même temps que l’activité 

récompense) le lancement du Grand défi Pierre Lavoie. 

 

 13.2 Activité récompense 

 

L’activité récompense aura lieu le 29 avril, de la 2e à la 5e période.  Des 

bénévoles seront présents. 

 

13.3 Club de course 

 

Un club de course a été créé à l’école.  Ce club a été offert à tous nos 

élèves en début d’année.  Pour l’année scolaire 2019-2020, il serait 

souhaitable d’en faire la promotion via notre info-parents.  Il y aura 

participation de nos élèves à la course du Fort-Chambly le 5 mai. 

 

 13.4 Cross-country Chambly-Carignan 

 

Nos élèves de 5e et ceux de la classe 912 participeront à l’activité cross-

country, qui aura lieu le 9 mai à l’aréna Robert Lebel.  Les élèves seront 

transportés en autobus et en cas de pluie l’activité sera annulée. 

 

 13.5 Fête de fin d’année 

 

Le comité s’est rencontré.  Même formule que par les années passées, 

kermesse, jeux gonflables et collaboration avec une crèmerie.  L’activité 

aura lieu le 21 juin. 

 



 

 

 

 

 

14. PAROLE À LA REPRÉSENTANTE DU SERVICE DE GARDE 

 

 Madame Danielle Fortier étant absente, il n’y a pas de parole à la représentante 

du service de garde. 

 

15. PAROLE AU REPRÉSENTANT DU COMITÉ DE PARENTS 

  

 Monsieur Philippe Privé, substitut, nous informe : 

 

 Présentation du système Mosaïk 

 Présentation du guide pour les voyages scolaires. 

 Présentation du guide sur les campagnes de financement. 

 Classe EHDAA : Il en aura plus l’an prochain, reste à savoir la répartition 

 FDCP : Documentation sur la rénovation versus la rénovation 

agrandissement. 

 

16. PAROLE AU REPRÉSENTANT DE L’OPP 

  

 Madame Nadine Riendeau nous informe : 

 

 Participation dans la classe de Cynthia (groupe 104) 

 Élaboration de la fête des 6e années 

 Activité alimentaire pour les 2e années sur le sucre 

 Activités avec le CFER 

 L’activité sur la fabrication du papier recyclé sera remise à l’an prochain. 

 Soirée cinéma : possibilité en automne 

 

17. AUTRES SUJETS 

 

 17.1 Classe Répit 

 

Monsieur Philippe Privé aimerait avoir de l’information sur notre classe 

Répit.  Qu’est-ce qu’une classe Répit?  Combien d’élèves?  Madame 

Lysanne Landry répond aux questions. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 17.2 Activités parascolaires 

 

Les parents aimeraient qu’ils y aient plus d’activités parascolaires autres 

que des activités sportives et qui seraient à la portée des plus petits.  

Madame Anne-Marie Hébert pourrait apporter plusieurs idées. 

 

18. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

 La séance est levée, il est 21 heures 25. 

 

 

__________________________  ______________________ 

Annie Picard, présidente              Francine Meloche, secrétaire 

 

 

__________________________ 

Lysanne Landry, directrice 


